

BAB IV

LAPORAN KASUS KELOLAAN UTAMA

Hasil BAB pada bagian ini, akan menguraikan kasus pasien dengan asuhan keperawatan nyeri akut dengan kompres dingin cold pack pada pasien post operasi fraktur femur di RS Bali Royal Hospital. Asuhan keperawatan yang diberikan terdiri dari penilaian, diagnosis, intervensi, implementasi dan evaluasi keperawatan.

A. Pengkajian Keperawatan Pada Asuhan Keperawatan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur Femur Di RS Bali Royal Hospital

Pengkajian keperawatan ini didapatkan melalui wawancara lapangan dengan pasien dan keluarga pasien serta data dari rekam medik pasien yang mengalami post operasi fraktur femur di Ruang Royal Prince RS Bali Royal Hospital, yang telah dilakukan pada tanggal 18 November 2022 pukul 16.00 wita. Pada data pengkajian ditemukan pasien Tn.W usia 41 tahun, jenis kelamin laki-laki, status perkawinan menikah, pendidikan terakhir S1, pasien bekerja di perusahaan swasta, alamat pasien dari Jalan By Pass Ngurah Rai Gang VII No.02. Pasien datang diantar keluarga ke UGD RS Bali Royal Hospital pukul 16.00 wita pada tanggal 17 November 2022. Pada hasil pengkajian ditemukan pasien mengeluh nyeri pada paha bagian kanan pasien mengatakan tidak bisa menggerakkan kaki bagian kanan, paha kanan tampak bengkak. Pasien dilakukan operasi pada tanggal 18 November 2022 pada pukul 09.00 Wita. Pasien tiba di ruang royal prince pada pukul 14.00 wita. Pasien nampak meringis kesakitan menahan nyeri, gelisah dan sulit tidur karena nyeri. Pemeriksaan TTV

Tekanan darah:140/70 mmH, respirasi 24x/mnt, nadi 103x/mnt, suhu 36,7°C, saturasi 98. Pasien diberikan terapi obat lansoprazole 1x30 mg iv, antrain 3x1 amp iv, ceftriaxone 2x1 gr. Data lengkap pada pengkajian ada pada lampiran. Berdasarkan data tersebut Analisis data seperti tabel berikut :

Tabel 1
Analisis Data Pada Asuhan Keperawatan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur

Data	Etiologi	Masalah
1	2	3
<p>Data Subjektif :</p> <p>Pasien mengeluh nyeri pada paha sebelah kanan luka operasi</p> <p>Data Objektif :</p> <p>a. Pasien tampak meringis menahan nyeri</p> <p>b. Pasien tampak gelisah dan sulit tidur</p> <p>P : Pasien mengatakan sakit pada paha sebelah kanan</p> <p>Q : Pasien mengatakan sakit yang dirasakan tertusuk-tusuk</p> <p>R : Pasien mengatakan sakit pada paha kanab</p> <p>S : Pasien mengatakan skala nyeri yang dirasakan 6(0-10)</p> <p>T : Pasien mengatakan nyeri yang dirasakan hilang timbul</p> <p>c. Pemeriksaan tanda-tanda vital : tekanan darah 140/70 mmHg, Nadi 103 x/menit, respirasi 24x/menit suhu 36,7°C</p>	<p>Trauma langsung</p> <p>↓</p> <p>Fraktur</p> <p>↓</p> <p>Terputusnya fragmen tulang</p> <p>↓</p> <p>Merangsang hipotalamus mengeluarkan mediator kimia (prostaglandin)</p> <p>↓</p> <p>Nyeri akut</p>	<p>Nyeri Akut</p>

B. Diagnosa Keperawatan Pada Asuhan Keperawattan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur Femur Di RS Bali Royal Hospital

Berdasarkan analisis data maka dirumuskan diagnosis keperawatan yang ditegaskan pada Tn.W adalah Nyeri akut berhubungan dengan agen pcedera fisik prosedur setelah operasi ditandai dengan pasien mengeluh nyeri ketika paha kanan digerakkan, pasien tampak meringis ketika menahan nyeri dan sulit tidur, pasien tampak gelisah.

C. Perencanaan Keperawatan Pada Asuhan Keperawattan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur Femur Di RS Bali Royal Hospital

Rencana keperawatan terdiri dari 3 (tiga) komponen meliputi pertama dari rumusan masalah, kedua diagnosis keperawatan, ketiga ada luaran. Rumusan luaran pada kasus ini adalah sebagai berikut jika etiologi tidak dapat secara langsung diatasi, maka intervensi keperawatan diarahkan untuk menangani tanda atau gejala diagnosis keperawatan. Untuk intervensi keperawatan terdiri dari intervensi utama yaitu manajemen nyeri dan pemberian analgetik intervensi tambahan terapi relaksasi.

D. Implementasi Keperawatan Pada Asuhan Keperawattan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur Femur Di RS Bali Royal Hospital

Pelaksanaan asuhan keperawatan dilaksanakan dari tanggal 18 November 2022 sampai dengan 20 November 2022 pukul 09.00 wita sampai dengan pukul 13.00 wita di Ruang Royal Prince RS Bli Royal Hospital. Secara garis besar yang dilakukan meliputi intervensi, mengidentifikasi lokasi, karakteristik, durasi, frekuensi, kualitas

dan intersitas nyeri, memonitor keberhasilan terapi komplementer yang sudah diberikan, mengontrol lingkungan yang memperberat rasa nyeri, memfasilitasi istirahat dan tidur, menganjurkan memonitor nyeri secara mandiri, mengajarkan teknik non farmakologis untuk mengurangi rasa nyeri, memonitor tanda-tanda vital sebelum dan sesudah pemberian analgesic, melakukan pemberian kompres dingin *cold pack* selama 15-20 menit. Untuk lebih lengkapnya ada pada lampiran.

E. Evaluasi Keperawatan Pada Asuhan Keperawatan Nyeri Akut Dengan Kompres Dingin Cold Pack Pada Pasien Post Operasi Fraktur Femur Di RS Bali Royal Hospital

Evaluasi dilakukan pada tanggal 20 November 2022 Pukul 13.00 wita. Berdasarkan evaluasi ditemukan kriteria hasil tingkat nyeri dan control nyeri keluhan nyeri menurun, meringis menurun, gelisah menurun, kesulitan tidur menurun Frekuensi nadi membaik , kemampuan mengenali onset nyeri, kemampuan mengenali penyebab nyeri meningkat. Maka dapat disimpulkan bahwa intervensi keperawatan diharapkan dapat mengatasi etiologi, tanda atau gejala diagnosis keperawatan. Untuk lebih lengkapnya ada pada lampiran.